

25.08.2023 COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Première édition du Trophée de la Religieuse

Le dimanche 3 septembre 2023, une nouvelle compétition verra le jour entre Nendaz et Veysonnaz : le Trophée de la Religieuse. Cette course de montagne, de trail ou de marche et vol, se veut à la fois sportive, solidaire et conviviale. Les bénéfices seront reversés à la Ligue valaisanne contre le cancer.

Un défi sportif

Les participants ont le choix entre deux disciplines, trail ou marche et vol en parapente, et entre deux niveaux de difficulté, light ou compétition. Ils s'élanceront dans le vallon de la Printse, entre Nendaz et Veysonnaz, qui constitue un parfait terrain de jeu pour la pratique de ces sports.



Solidarité et convivialité

Si le Trophée de la Religieuse est une compétition avec classement à la fin, cet événement aura lieu dans un esprit fun avant tout. Son nom, il le doit aux savoureuses religieuses que l'on racle sur les bords du fromage. Des ravitaillements seront organisés sur les sommets (Tracouet et Thyon) ainsi qu'à l'arrivée à Veysonnaz avec dégustation de raclettes de la région. Pour les coureurs, afin d'équilibrer distance et dénivelé le long du parcours ainsi que pour économiser leurs genoux, seules les montées sont chronométrées (descente en remontées mécaniques). L'idée est de proposer une compétition conviviale et de « redonner un peu la chance que l'on a », en reversant l'intégralité des bénéfices réalisés durant cette journée à la Ligue valaisanne contre le cancer.

Pour les spectateurs

Les stands de raclettes de Tracouet, Thyon et Veysonnaz seront ouverts au public et aux passants et accessibles par les remontées mécaniques. Les spectateurs pourront suivre les concurrents presque tout au long de la course. Pour profiter au mieux de tout le parcours, le forfait 4 vallées sera proposé ce jour-là au prix réduit de 25.- CHF. Dans l'aire d'arrivée à Veysonnaz, la convivialité sera aussi de mise avec ambiance musicale, bars et cantine.

Horaires des remontées mécaniques et des navettes :

Ouverture de la télécabine de Tracouet à Haute-Nendaz de 9h à 16h30

- Ouverture de la télécabine de l'Ours à Veysonnaz de 10h à 16h
- Navette entre Veysonnaz Station et le départ de la télécabine de l'Ours de 12h à 16h30
- Navette retour entre Veysonnaz Station et Haute-Nendaz dès 17h

Ressources médias

- Lien: <u>la-religieuse.ch/</u>
- Inscription : <u>la-religieuse.ch/inscription/</u>
 Inscription possible jusqu'à la veille de la course
- Photos: www.swisstransfer.com/d/1753c84d-b789-49e4-b55d-ec38e4793965



Contact médias

Jean-Bastien Lathion, président du comité d'organisation : 077 474 11 68 - info@la-religieuse.ch